

ABSTRAK

Ilhamdi, Pradekal. 2022. *Analisis Pelaksanaan Peraturan Desa No.4 Tahun 2019 tentang Uang Adat (Studi Kasus di Desa Koto Dua Baru, Kecamatan Air Hangat Barat, Kabupaten Kerinci)*. Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing (I) Drs. Irzal Anderson, M.Si Pembimbing (II) Dona Sariani, S.Pd., M.Pd.

Kata Kunci: Pelaksanaan, Peraturan Desa No.4 Tahun 2019, Uang Adat.

Berdasarkan hasil observasi awal yang dilakukan peneliti di Desa Koto Dua Baru, menunjukkan masalah tidak terlaksananya dengan baik Peraturan Desa No.4 Tahun 2019 tentang Uang Adat. Masalah yang dimaksud yaitu terdapat bentuk pelanggaran yang telah terjadi sejak diberlakukannya peraturan tentang uang adat, dimana masih ada ditemukannya pelanggaran yang dilakukan oleh masyarakat. Dalam praktik-praktik penyelenggaraan pemerintahan di tingkat desa, sering kali peraturan yang telah dibuat diabaikan dalam pelaksanaannya. Bahkan masih banyak dari masyarakat-masyarakat yang tidak peduli akan peraturan adat yang telah dibuat dan juga dalam pelaksanaan peraturan tersebut banyak peraturan yang dilaksanakan tidak sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan tentang Pelaksanaan Peraturan Desa No.4 Tahun 2019 tentang Uang Adat di Desa Koto Dua Baru, Kecamatan Air Hangat Barat, Kabupaten Kerinci. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Informan dalam penelitian ini adalah Kepala Desa Koto Dua Baru, Ketua BPD, Pemangku Adat dan Pelaku Pelanggaran, dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dilakukan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan peraturan belum sepenuhnya berjalan dengan baik, karena terdapatnya pelanggaran peraturan yang dilakukan oleh masyarakat terhadap Peraturan Desa No.4 Tahun 2019 tentang Uang Adat di Desa Koto Dua Baru, Kecamatan Air Hangat Barat, Kabupaten Kerinci.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah Pelaksanaan Peraturan Desa No.4 Tahun 2019 tentang Uang Adat di Desa Koto Dua Baru belum berjalan dengan baik. Hal ini dikarenakan belum efektifnya pelaksanaan peraturan desa mengenai uang adat, terdapatnya pelanggaran peraturan Desa No.4 Tahun 2019 tentang Uang Adat yang dilakukan oleh masyarakat.